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【概要報告】2023年度 第５回理事会(定例)   

 

◼ 日 時： 2024年２月 20日(火) 午後６時 30分から午後８時 30分まで 

会 場： 丸の内駅 アレックスビル会議室 

◼ 出席者： 大塚耕平、廣田修二、小縣徹男、近藤安彦、河村禎之、岡田三千雄、大下孝、若松文彦、 

  大家浩靖、神谷幸次、渡邉裕吉、後藤春幸、近藤努、戸川太輔、髙垣政和、石川裕貴、 

  大津聡、水越義雄、守屋一郎、縄田亮太、石原照三、淺井貞人、桑村明美、西川浩然、石川和子、 

  奥村勝己、鬼頭勝政 以上 27人 

◼ 委任状： 横井俊広、長谷川太一、後藤圭三、𦚰坂康彦、以上４人 

◼ 欠 席： － 

◼ 陪席者： 事務局員【今井富美江、竹島優太、岡本真由子】 

司 会：小縣専務理事 

１ 開 会 

２ 挨 拶【大塚会長】 

能登半島地震での被災者の皆さんに心からお見舞い申し上げる。被災地の方が今後日常を取り戻していくな

かで、競技団体でのサポートを考えていかなければいけない。アジア競技大会まで２年とり本会はバレーボー

ル競技団体として、滞りなく運営ができることを目指していきたい。来年度の事業を確実に行うことが、アジ

ア競技大会にもつながっていく。皆様にも御協力をお願いする。 

議 長：近藤安彦 

議事録：事務局【竹島優太、岡本真由子】 

３ 審議事項 

(1) 2024年度運営基本方針 【小縣専務理事】  予算委員会資料１ 

来年度は中期経営計画の最終年度のため計画達成の方針を提案する。財務的課題に取り組んでいきたい。 

  【これについて諮り、承認】 

(2) 2024年度事業計画(案) 【大下事務局長】  予算委員会資料１ 

資料にて説明する。 

【これについて諮り、承認】 

(3) 2024年度予算(案)ほか 【大下事務局長】  予算委員会資料２ 

会計ソフトの来年度導入の見送り及び継続審議と強化委員会予算の増額、正会員団体登録、MRS 配賦金、

2024年度大会運営費収支、一般会計収支、特別会計収支、当期純損益を資料にて説明する。 

【これについて諮り、承認】 

(4) 2024年度競技日程  【近藤競技委員長】 資料 

ア ヤングクラブ専門部から以下の連盟主催大会新設についての報告 

(ｱ) ７月 21日  ヤングクラブ連盟杯 

(ｲ) ８月３日、４日  東海ヤングクラブ交流大会(三重県) 

(ｳ) １月 25日、26日 ヤングクラブリーグ及び入れ替え戦 

イ ビーチ専門部から以下の大会が JVA主催になることの報告 

８月 24日、25日  HEKINANマンモスカップビーチバレージャパン U-15大会 

ウ 今年度日程で会場変更及び体育館利用予約の課題への指摘があった。 

【これについて諮り承認】 
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４ 報告事項 

(1) 専務理事報告 【小縣専務理事】  資料 

ア バレーボールネーションズリーグ 2023収支報告ほか 

(ｱ) 国際大会誘致方法及び運営方法の変更 

(ｲ) 大会収支について 

(ｳ) 今後の本県国際大会開催について 

イ 第 76回全日本バレーボール高等学校選手権大会愛知県代表決定戦収支報告ほか 

(ｱ) 大会収支について 

(ｲ) エントリオでの開催のメリットについて 

ウ U14大会における MRS一斉送信未達問題 

(ｱ) MRS一斉送信メールが届かず、大会申込みが混乱した。 

(ｲ) 締め切り後に再度組合せ抽選を行った。 

(ｳ) MRS上でメール送信「成功」と表示されるが、実際は受信できていない場合がある。 

(ｴ) MRSのメール受信は、相性があるようだ。 

(ｵ) 申込み締切日公開やメール受信設定と HPでの確認の周知の必要性。 

(ｶ) メール不着対策として新たな連絡手段の検討の必要性 

エ 専務理事勤務状況 

資料にて説明 

(2) 財務検討委員会  【岡田委員長】    事務局ほか資料 P１ 

資料にて説明 

(3) 事務局   【大下事務局長】 

ア 令和５年度天皇杯・皇后杯全日本バレーボール選手権大会東海ブロックラウンド収支報告 事務局ほか資料 P２ 

資料にて説明、仮払金残金は JVAへ返金 

イ 2024年度正会員団体(チーム)登録及び年会費納入期間   事務局ほか資料 P３ 

３月７日から 2024年度登録を開始する。HPにも掲載し今後担当者からメール送信する。 

(4) 広報委員会   【大津広報委員長】   広報委員会資料 

掲載チーム募集取組を HP掲載と MRSで配信する。 

(5) ママさん専門部  【石川和子専門部長】   ママさん専門部資料  

第６回東海ママさんウインターCUPを資料にて説明 

５ 次回理事会 

(1) 日時 2024年５月 14日(火) 午後６時 30分から午後８時 30分まで 

(2) 会場 丸の内アレックスビル会議室 

６ 挨 拶【廣田副会長】 

来年度に向けて、さまざまな課題解決のため、皆さんに御尽力いただきたい。本会のみならず日本協会の

発展に長年寄与してくださった実業団バレーボール連盟の的場守氏が、先月末御逝去された。的場氏の御冥

福をお祈りする。先日、Vリーグ審判員がお子さんを会場に連れてこられ、会場のベビーシッターに預け審判

活動を行っていた。ベビーシッターの費用は、すべて Vリーグ機構が負担している。この取組を役員だけでな

く、選手又は観客にも広げていけたらよいと感じた。本会もこの取組を検討すべきと感じた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


